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Abutres Que Atiram Pedras 
 
 
Como insistissem na pergunta, Jesus Se levantou e lhes disse: Aquele que 
dentre vós estiver sem pecado seja o primeiro que lhe atire pedra. João 8:7. 
 
 

Antiga lei judaica especificava que certos males deviam ser punidos 
pelo povo, que devia lapidar (matar a pedradas) o malfeitor. Essa lei era 
destinada a diminuir os crimes, mas, por ser a natureza humana como é, 
pessoas havia que achavam um diabólico prazer em assistir a essas 
execuções. Era para eles como uma espécie de show que não queriam 
perder. Nos primitivos dias de nossa História, o enforcamento tinha o mesmo 
efeito, em que nos pese dizê-lo. 

Os homens não são os únicos atiradores de pedra que há no mundo. 
Quando li acerca de uma espécie de abutre que vive no Egito e é hábil em 
atirar pedras, pensei naquele costume antigo. Os abutres egípcios gostam 
de comer ovos de avestruz, mas como esses ovos têm casca muito resistente, 
aquelas aves não são capazes de quebrá-Ia. Então o abutre toma no bico uma 
pedra, ergue a cabeça e com um movimento rápido para a frente arremessa-
a contra o ovo. Cerca de metade das vezes a pedra erra o alvo, mas a ave 
persiste até que quebre o ovo. Então ela e alguns companheiros se reúnem 
para o banquete. 

Os abutres egípcios às vezes ficam a 50 metros de seu alvo e atiram 
pedras que pesam até mais de meio quilo. Quando lhes é posta na frente 
uma imitação de ovo, bombardeiam-no até por 90 minutos antes de desistir. 

Já ouvi usado o nome de "abutre" referindo-se a uma pessoa, como 
nome depreciativo. Acho que não devemos dar a ninguém esse apelido, 
embora seja certo que haja pessoas que às vezes se agrupam e retalham a 
reputação de alguém. Há um antigo provérbio que diz que quem mora em 
casa de vidro não deve atirar pedras. Não existe entre nós ninguém que 
tenha o direito de condenar um semelhante por causa de algum pecado que 
cometeu, como Jesus mostrou, tão positivamente. Todos somos pecadores 
e igualmente culpados. Mas Jesus também nos ensinou que todos nós por 
Ele podemos alcançar a vitória sobre o pecado, e a vida eterna. Da próxima 
vez que você se achar num grupo de pessoas que estejam dizendo coisas 
descaridosas acerca de outro, lembre-se do abutre egípcio. 


